

Plérin - Deux chèques ont été remis par le Rando Tour



Marie-Christine Fleury a remis un chèque à Lénéig Autret pour APF France handicap ; Daniel Maillard a fait un don au nom de la Rando Tour à Yannick Vally pour l'association « Bougez contre la SLA ».

L'association Patrimoine et découvertes en Pays de Saint-Brieuc, qui organise le Rando Tour, a remis, mardi soir, au Légué, deux chèques à deux associations locales.

APF France handicap s'est vu remettre un chèque de 90 € et l'association « **Bougez contre la SLA** », qui lutte contre la maladie de Charcot, un chèque de 94 €. François Essemilaire, le président de Patrimoine et Découvertes « **aurait aimé pouvoir faire des chèques plus importants, mais ils correspondent, comme promis, au nombre de participants à la Rando Tour, au départ de chaque commune** ».

C'était aussi l'occasion de dresser le bilan de la dernière édition. Celle-ci a été appréciée par les randonneurs, satisfaits de la logistique, de la sécurité et de la bonne humeur, régnant sur les circuits mais aussi lors des animations en soirées dans les communes. Celles-ci ont été remerciées par le président.

Le rallye pédestre sera reconduit dimanche 5 février 2023, il portera sur la découverte du patrimoine avec visites et intervenants.

Pour 2023, la Rando Tour aura lieu du samedi 8 au jeudi 13 juillet. Le choix des communes visitées n'est pas encore défini. L'association est toujours en recherche de bénévoles.

Contact au tél. 06 77 03 42 02.

Ouest-France 5 octobre 2022